×

Fecha de impresión: 08/06/2025

×

FORO SOBRE LA CULTURA DE LOS EMOS

En la UPS – Guayaquil se llevó a cabo un Foro sobre la Cultura "EMO", organizado por la Carrera de Comunicación Social, curso 302.

En el foro se presentaron las características de este grupo social conocido como "EMO" y el por qué existe discriminación hacia ellos.

Allí se escucharon dos posiones, una de ellas llamada "Eucla San Gil" (Emos Unidos contra los anti-emos), la cual es una comunidad en donde los jóvenes de distintas partes de nuestro país se reúnen para demostrar que la unión hace la fuerza y para poder luchar por más espacios de expresión en nuestra sociedad.

Entre los participantes de este grupo estuvieron Steven Restrepo, Israel López y Jorge Velaibarra. Por su parte, Karla Mason dio a conocer la etimología de la palabra EMO, la cual viene de "emoción".

Debatieron entre ellos, respondieron a las preguntas del público y mostraron que los Emos no son aquellos que se cortan el cuerpo para sentir dolor, así como las personas los consideran, más bien dijeron que es todo lo contrario, que esta cultura nació a partir de la música y que mediante ella demuestran sentimientos escondidos.

Ver noticia en www.ups.edu.ec